

opusdei.org

Lettre du Prélat sur la béatification de don Alvaro

Lettre du Prélat de l'Opus Dei,
écrite aux fidèles de la
prélature et à leurs amis, à
l'occasion de l'annonce de la
date et du lieu de la
béatification.

28 jan. 2014

Mes très chers enfants, que Jésus
vous protège !

C'est avec un esprit de profonde
gratitude envers Dieu que je vous

informe que le Saint-Père François a décidé que cette cérémonie aura lieu à Madrid le 27 septembre 2014. Je lui avais adressé une demande en ce sens car de très nombreuses personnes souhaitent se rendre à la béatification de notre très cher don Alvaro. J'ai reçu confirmation de la nouvelle hier soir, peu après être rentré de mon voyage en Inde. Cet acte aura lieu l'année du centenaire de don Alvaro, venu au monde le 11 mars 1914, précisément dans la capitale espagnole. En outre, conformément à la pratique en vigueur depuis le 20 septembre 2005, date à laquelle Benoît XVI a établi que le Pape ne présidera que les cérémonies de canonisation, la béatification sera célébrée par le préfet de la Congrégation pour les causes des saints, le cardinal Angelo Amato.

Bien des détails sur les divers événements qui auront lieu à Madrid

et à Rome seront précisés ultérieurement, mais j'avais hâte de vous transmettre cette nouvelle dès maintenant. Elle nous réjouit beaucoup car nous vivons pour la gloire de Dieu et le service de l'Église et des âmes.

Je vous demande qu'en ces jours de joie profonde, vous remerciez avec moi le Pape qui a décidé de faire béatifier cet évêque – qui a été pour nous tous d'abord un frère puis un père – qui a tant aimé et servi la sainte Église. Confions dès maintenant à don Alvaro les intentions du Saint-Père : le renouvellement de tous les chrétiens dans l'apostolat et le service qu'ils rendent à Dieu, l'aide aux plus nécessiteux et leur promotion sociale, le prochain synode sur la famille, la sainteté des prêtres et tant d'autres choses qu'il demande au Peuple de Dieu.

Je vous suggère de profiter de ces mois qui précéderont la béatification – je le ferai moi-même – pour imiter davantage don Alvaro. Il a tracé un chemin de fidélité au Seigneur, à l'Église, au Pape, à saint Josémaria, à ses frères et sœurs, à ses amis, à ses enfants dans l'Œuvre. La considération de tant d'aspects lumineux de sa vie, alliée à une meilleure connaissance de ses écrits, nous portera à imiter son amour pour Dieu et les autres, son désir de toujours accomplir en toute chose la volonté divine, son zèle apostolique pour les âmes, sa capacité de les servir, tout comme sa disponibilité pour porter le saint fardeau de l'Œuvre, qui se trouve maintenant entre nos mains.

Don Alvaro infusait la paix dans les cœurs : c'est ce qu'ont rapporté beaucoup de gens qui l'ont fréquenté ou connu à travers les vidéos des rassemblements et des voyages

pastoraux qu'il a faits à travers le monde. Ma fille, mon fils, je lui demande maintenant instamment qu'il prie Dieu pour que nous éprouvions au fond de notre cœur le *gaudium cum pace*, la joie et la paix. Je le demande également pour tous ceux qui ont été en contact à un moment de leur vie avec le travail de l'Opus Dei. Prions aussi le futur bienheureux pour la paix de notre monde déchiré par tant de guerres et de conflits.

Avec toute mon affection, je vous bénis,

votre Père,

+ Xavier

Rome, le 22 Janvier 2014

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/lettre-du-
prelat-sur-la-beatification-de-don-
alvaro/](https://opusdei.org/fr-ch/article/lettre-du-prelat-sur-la-beatification-de-don-alvaro/) (14 avr. 2025)